

JOSÉ YUSTE
ACTIVO EMPRESARIAL



dinero@nuevoexcelsior.com.mx

Presidente de BMV enfrenta a Banxico y Hacienda

Ayer se reunió el consejo de administración de la Bolsa Mexicana de Valores y sus integrantes analizaron el tema de la sucesión en la presidencia del mercado mexicano. Ya definieron nombres. Y existen dos fuertes: **Luis Téllez** y **Jonathan Davis**, los cuales curiosamente están enfrentando a Banco de México y Hacienda, donde cada autoridad tiene su candidato.

Como bien se sabe, la Bolsa Mexicana de Valores es una concesión, al igual que todas sus subsidiarias, y por lo tanto la opinión de las autoridades siempre es tomada muy en cuenta.

Sólo que aquí no hay consenso entre las autoridades.

Luis Téllez es apoyado por el Banco de México, gobernado por **Guillermo Ortiz**.

Jonathan Davis es apoyado por la Secretaría de Hacienda, a cargo de **Agustín Carstens**.

El Comité de Nominaciones contrata; auscultarán

Mientras tanto, el Comité de Nominaciones de la Bolsa Mexicana de Valores optó por iniciar la auscultación con los principales nominados, donde, obviamente, están **Téllez, Davis**, pero también **Carlos Gutiérrez, Pedro Zorrilla** y **Ma-**

nuel González.

Incluso dieron a conocer que contrataron los servicios de la firma Heidrick & Struggles, como asesor para evaluar y proponer a los candidatos. Las 23 casas de bolsa propietarias de la Bolsa quieren llegar a la Semana Santa con un consenso básico del sucesor de **Guillermo Prieto Treviño** en la presidencia de la BMV.

Téllez: cartas financieras privadas y públicas

En cuanto a **Luis Téllez**, el ex secretario de Comunicaciones y Transportes, desde luego quiere el puesto en la BMV. Y tiene cartas suficientes para lograrlo. Conoce del sector. Ha estado en fondos de inversión y en la administración pública.

A **Téllez** lo apoya con todo **Guillermo Ortiz**. Pero también algunos banqueros como **Marcos Martínez**, presidente de Santander, y muy probablemente **Ignacio Deschamps**, presidente de Bancomer, quien será el próximo nuevo líder de la Asociación de Bancos de México, y como tal tampoco querrá enfrentarse de lleno con el Banco de México.

Jonathan Davis: ser ex regulador lo respalda
A **Jonathan Davis** lo apoya su

currículum. Fue Tesorero de la Federación. Pero también estuvo al frente de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores durante el sexenio pasado. Al último estuvo en las filas de ING.

Davis también tiene cartas credenciales para el puesto y es apoyado por **Agustín Carstens**, quien ha visto con detalle toda la institucionalidad de la Bolsa. Además, la relación entre **Carstens** y **Téllez** es buena, pero hubo algunas diferencias al principio del sexenio, pues ambos querían mandar en el despacho hacendario.

Carlos Slim, jugador clave en sucesión

Aquí un jugador fuerte es **Carlos Slim Helú**, quien sólo recordemos tiene un peso específico en el Índice de Precios y Cotizaciones de más de 40%. A través de su hijo **Marco Antonio Slim** con Inbursa, será jugador clave en este proceso, y muy probablemente esté apoyando a **Davis**, ya que con **Téllez** no hubo la mejor relación cuando éste fungió como secretario de Comunicaciones y Transportes.

Esperemos que de verdad se logre privilegiar la institucionalidad de la Bolsa Mexicana de Valores. La actual administración y propietarios lograron homologar las contabilidades, hacerlas públicas,



Fecha 19.03.2009	Sección Dinero	Página 2
----------------------------	--------------------------	--------------------

crear gobierno corporativo, en fin, institucionalizar la Bolsa. Esperemos que la designación del presidente del mercado de valores, de verdad, tome en cuenta dicha institucionalidad.

Convención Bancaria, capitalizados y... unidos

Hoy empieza la Convención Bancaria en Acapulco. La inaugura el presidente **Felipe Calderón**, quien se espera les pida a los bancos que sigan prestando, pues México no sufre una crisis bancaria como la de Estados Unidos o Europa.

Babatz: definición a capital extranjero

Además, se espera que la CNBV, presidida por **Guillermo Babatz**, dé a conocer los lineamientos para las instituciones financieras con capital mayoritario de gobiernos extranjeros, donde la más visible es Banamex, a cargo de **Manuel Medina Mora**, quien presenta un banco bien capitalizado, incluso mucho mejor que su matriz, Citigroup.

Castillo, bien; Deschamps-Robles, los retos

Enrique Castillo Sánchez Mejorada dejará la presidencia con aciertos: mantuvo la unidad del sector, incluso a pesar del complicado tema de corresponsables bancarios que casi divide

al sector.

Ignacio Deschamps y Luis Robles, como presidente y presidente ejecutivo de la Asociación de Bancos de México, tomarán el timón a partir de mañana, y su empresa es mantener unido al sector, sobre todo por los vientos de descontento de algunos bancos con capital mexicano.

Seguramente harán un buen papel, pues habla bien que Bancomer, uno de los dos bancos más grandes del sistema, quiera tomar las riendas de la ABM en momentos en que la banca será clave para la reactivación económica, justo cuando en México no tenemos una crisis del sector.